



とんなま ニュース

2 その2
月 号



高校について

公立・私立の違い

	公立高校	私立高校
	大阪府立〇〇高校など、自治体が運営	学校法人〇〇高校など法人が運営
費用	私立に比べ安い	公立に比べかなり高額
カリキュラム	ほとんどは月～金の6時間授業	土曜授業があったり7限目、8限目があったりする。

専願・併願について

専願とは、私立高校を第1希望とし、その高校のみを受験すること。併願はその高校以外が第1希望の場合のこと。専願は合格基準点が低くなり、併願は受かった場合必ず公立高校に行かなければなりません。2年生は来年、1年生は再来年ですが一度行きたい高校について考え、調べてみてください！

トイレの利用方法

ある生徒が「トイレにオトヒメがあつたらしいのに。」と言いました。どうしてか理由を聞くと「一緒に行く友達に音を聞かれてたくないから。」と答えました。じゃあ一人で行けばと提案すると「なんかさみしいもん。」との返答。なぜか不思議なことにトイレに友達を誘いますよね。なぜでしょう。トイレのスペースは限られています。とどまっている方は気づいていないけれど、普通にトイレに行きたい人にとっては邪魔！手を洗いたい場合にも意味もなく鏡の前に立っている場合もあるのではないか。みなさん、もう一度トイレの利用方法について考えてみませんか。

コロナウィルスワクチンが…

みなさんもニュースなどで見ていると思いますが、欧米から遅れること2カ月、日本国内でも新型コロナウィルスワクチンの接種が始まりました。調べてみると「6月に全国民分のワクチンの確保を目指していて、16歳以上の方を対象とすることにしている。しかし今後、安全性・有効性の評価を改めて行って、検討することもありうる。」ということがわかりました。だからあと少し我慢すると、マスクのいらない時代が戻ってくるかもしれません。今は油断せずにいつでも感染対策を行い、その日が来るのを待ちましょう。

生徒会役員作成

2年2組 華山（会長）・2年3組 西脇（副会長）
1年1組 中村（執行委員）・1年2組 黒岡（執行委員）・
1年3組 姜（執行委員）

生徒会担当職員 尾上 木藤 牧野 太田

ひな祭り

3月3日。それは何の日かわかりますか。ひな祭りです！桃の節句とも言いますね。

ひな祭りとは、女の子の健やかな成長と健康を願う、3月3日の「桃の節句」の行事です。ひな祭りといえば、ひな人形や桃の花などが浮かびますが、今回はひな祭りに用意する食べ物について紹介します。

ひし餅・・・桃の節句のひし餅には、女の子の健やかな成長と豊かな人生への願いが託されています。

ちらし寿司・・・ちらし寿司に入っている食べ物にはこんな意味があるそうです。

エビ：腰が曲がるまで長生きできるように。

レンコン：遠くまで見通せるように。

豆：健康でマメに働くように。

色とりどりの具材にはこんな願いが込められていたのですね。少しおせちと似ているなという気もしました。他にもひな祭りについて知りたいと思ってくれた方はぜひ調べてみてください。もっと面白いことや興味深いものがあるかもしれません！

三年生の先生たちに聞くッ！

もしも先生をやっていない人生だったらッ！！

まずは、三年一組担任尾上先生ですッ・・・

デザイン事務所で働く。もしくは、学生時代にバイトでしていた結婚式場のスタッフにそのまま就職していたかも。

次に、三年一組副担任木藤先生ですッ・・・

中2のときに教師になろうと決めました。教師以外は思いつかないです。
考えられるのは、国語の教師になっていた可能性ですね。

次に、三年二組担任宮村先生ですッ・・・

洋服に関する仕事！！古着屋さんの店員とか…。
文化に触れられる仕事にもあこがれていますね。

次に、三年二組副担任坂東先生ですッ・・・

実家が商売をしていて、元旦以外は休まずに働いていたので、
カレンダー通りの休みがある企業でサラリーマンをしていたと思います。

次に、三年三組担任石崎先生ですッ・・・

サラリーマンか居酒屋の大将。

次に、三年三組副担任新熊先生ですッ・・・

化学が好きなので薬剤師！または、食べることが好きなのでお菓子の会社に入り商品開発！

最後に、前回掲載できなかった、二年三組副担任目黒先生ですッ・・・

旅人。風のように水のように自由に生きる。世界を旅する。

